

**第8回ポピーまつりを開催しました  
【6月1日】**



まつぶし緑の丘公園で、地元住民でつくる大川戸地区県営公園整備促進委員会の主催により開催されました。来場された約3,000人の皆さんは、写真撮影、各種アトラクションや模擬店、農産物直売、ポピーの花摘みなどを楽しんでいました。

**第2回松伏町消防団消防操法大会を開催しました【6月2日】**



松伏中学校で、熱意あふれる消防団員80名が集結し、日頃の訓練成果を披露しました。

消防操法大会は、消防団員の消防技術の向上をはかり、士気を高めることを目的として、毎年開催しています。

**渡部 宏氏による小学校音楽鑑賞教室を開催しました  
【6月18日・27日・28日】**



「情操教育の一環として、生の楽器の音色に触れてもらいたい」という、チェリスト渡部宏氏のご厚意と小学校3校の協力により、音楽鑑賞教室を開催しました。

また本年4月には、自身が音楽監督を務める東京ヴィヴァルディ合奏団が、田園ホール・エローラで、町内小中学校5校の校歌を演奏・録音したCDを、教育委員会と各小中学校に寄贈されました。なお、合奏団は、田園ホール・エローラで毎年演奏会を開催しています。



**福祉のふれあいひろばを開催しました  
【6月2日】**



松伏町B & G海洋センターで開催され、車いすダンスの披露や振り込めサギ被害防止のための演劇、介助犬デモンストレーションなどが行われました。来場された皆さんは、身近に楽しく「福祉」を感じていました。

**交通安全教室が行われました【6月5日】**



児童館ちびっ子らんどで、交通安全まなび隊が、自転車の安全な乗り方などを伝える演劇を行い、参加した親子は交通ルールの大切さを学びました。

**今月の表紙**



まつぶし緑の丘公園で、日本ハンギングバスケット協会マスターの横田先生を講師に招き、午前・午後合わせて50名の方が参加し、ハンギング講座を開催しました。作品は公園内に展示していますので、お越しの際は、ぜひご覧ください。